

Extrameter auf sich genommen

BV- und BFS-Schülerinnen und Schüler feierlich verabschiedet

Von Oberstudienrat Richard Guth



(04. Juli 2024) „Hoch hinaus“ von Tim Bendzko ist zu Recht zum Schlager geworden. Gleichzeitig drückt der Song auch das Lebensgefühl vieler von uns aus. Hoch hinaus, denn die Zukunft stehe vor der Tür – das war der Grundgedanke der Festansprache von Studiendirektorin Birgit Schultheiß-Thonius, die an diesem Tag als zuständige Abteilungsleiterin Absolventinnen und Absolventen der Bildungsgänge zur Berufsvorbereitung 10BVG (Fachrichtung Gesundheit) und 10BVT (Technik) sowie die Klassen 11BFG (Gesundheit) und 11BFW (Wirtschaft) der Zweijährigen Berufsfachschule verabschiedete. Vier Integrationsschülerinnen und -schüler der Klasse 11SiA1 erhielten ihre Hauptschulabschlusszeugnisse.

Studiendirektorin Schultheiß-Thonius betonte in ihrer Rede, dass sich die Absolventinnen und Absolventen Extrameter auf sich genommen und dabei Hürden gemeistert hätten. Fehler seien auf diesem Weg zwar passiert, aber diese sollen einen prägen und nicht entmutigen. Oberstudienrat Karsten GÜnder, Schulleiter der Kinzig-Schule, bediente sich in seiner Festansprache des Bildes des Rückenwindes, den die Schülerinnen und Schüler hart erarbeitet hätten. Aber auch von Eltern und Lehrern hätten sie Rückenwind erhalten, der ihnen auch in der Zukunft auf der Suche nach einem Platz in der Gesellschaft helfen werde.



Im Anschluss an die Festansprachen erhielten die Absolventinnen und Absolventen von ihren Klassenlehrerinnen und -lehrern die Abschlusszeugnisse. Die Feierstunde endete mit der Bestenehrung und wurde musikalisch vom Chor der Inklusionsklasse 10BVI umrahmt. Auch Letzteres ein Beweis für den Willen vieler, hoch hinaus zu gelangen.

